



ANTE DESPIDO DE AGUSTÍN CASO

Nombra la ASF a Arely Gómez como la nueva auditora especial

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) confirmó ayer el despido de Agustín Caso Raphael como auditor especial de Desempeño, y nombró como su relevo en el cargo a Arely Gómez González.

La exsenadora del PRI ocupó diversos cargos públicos durante el gobierno del expresidente Enrique Peña Nieto, entre ellos, secretaria

de la Función Pública y titular de la entonces Procuraduría General de la República (PGR).

En el gobierno de Felipe Calderón ocupó la titularidad de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade).

Al término del gobierno de Peña Nieto, desde febrero de 2019 fue nombrada titular de la Contraloría del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), puesto que desempeñó hasta el 30 de septiembre de 2023.

En medio de duras descalificaciones de Agustín Caso Raphael en contra del auditor superior, David Colmenares, a quien acusó de despedirlo “de manera arbitraria”, sin justificación y de que “se ha apropiado de la institución para beneficiar los intereses de unos cuantos de la

clase política”, la ASF informó que “este nombramiento se da con la finalidad de seguir fortaleciendo las labores de la ASF”.

Destacó que “Arely Gómez es abogada egresada de la Universidad Anáhuac, titulada con mención honorífica y cuenta con una amplia

trayectoria dentro del sector público, en el que se desempeñó como secretaria de Estudio y Cuenta en el Tribunal Fiscal de la Federación”.

Señaló que “realizó gran parte de su carrera profesional dentro de la Suprema Corte, donde ocupó los cargos de coordinadora de Ponencia en la Segunda Sala, secretaria general de la Presidencia y Oficial Mayor”.

ERAN SESGADAS SUS AUDITORÍAS

El despido del auditor especial de Desempeño en la Auditoría Superior de la Federación (ASF), Agustín Caso Raphael, se debió a que “habían señalado en diversas ocasiones que su actuación había dejado mucho que desear”, argumentó el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Aseguró que “estaban muy sesgadas sus auditorías, todos los informes y las auditorías especiales. Fue desde el primer año que se estaba calificando la cuenta pública y se tenía que seguir el procedimiento administrativo” de cesarlo, dijo.



Relevo. David Colmenares, titular de la ASF, ayer, al presentar a Arely Gómez como nueva auditora especial.

ESPECIAL